
【持続可能な地域づくりに向けた協同組合への支援強化】 

 

（知事コメント） 

〇「労働者協同組合法」については、今後、国の審議会において、施行に向けた関係政省

令や指針等の検討が予定されておりますので、国の動向を注視して、支援施策を検討し

たいと思っています。私も個人的には議連のメンバーでございましたので、しっかりと

支えていきたいと思います。 

〇今後は、庁内で横断的な会議を立ち上げるとともに、併せて、市町村や県民の皆様に対

する説明会の開催を通じて、法律の周知・啓発を図りたいと考えます。 

〇また、法施行後については、労働者協同組合の設立や移行を希望される団体等の相談に

適切に応じることができるよう、体制を組んでいきたい、検討を進めたいと思っていま

す。 

○さらに、広島市など他県の先進的な事例は、今後具体的な施策を進める上で参考になる

と思いますので、情報収集を進めたいと思っています。 

〇また、労働者協同組合は既に指定管理者となることが可能となっております。 

 


